

Ressort: Technik

Sex-Expertin Erika Berger beklagt Vereinsamung durch das Internet

Berlin, 08.08.2013, 20:05 Uhr

GDN - Sex-Expertin Erika Berger sieht das Internet kritisch. "Die Leute sind heute wahnsinnig einsam, und das liegt meiner Meinung auch am Internet. Aus Angst vor weiteren Enttäuschungen suchen Singles lieber in der Anonymität des Internets einen neuen Partner", sagte Berger der "Stuttgarter Zeitung" (Freitagausgabe).

Die Journalistin, die Ende der 80er Jahre mit ihrer Live-TV-Sendung "Eine Chance für die Liebe" bekannt wurde, macht derzeit im Fernsehen Singles fit für die Partnersuche. Berger, die in Kürze 74 Jahre alt wird, fällt heutzutage zudem der Körperwahn auf: "Es wird immer nackter. Es geht nur noch um die Optik." Dabei verschwinde die Romantik: "In den 80er Jahren waren noch nicht so viele Frauen brustoperiert wie heute. Heute wimmelt es von großen Busen, falschen Nasen und unechten Lippen. Und dann sind da überall Tattoos, wo man sie eigentlich nicht braucht."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19233/sex-expertin-erika-berger-beklagt-vereinsamung-durch-das-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com